

SAINT-JEAN-DE-BRAYE ■ Le pré de Graines de Bonheur s'anime en août

Vacances éco-créatives pour les enfants

L'association Graines de Bonheur propose des vacances éco-créatives pour les enfants de 6 à 12 ans.

Les vacances éco-créatives, prévues du 21 ou 25 août, au pré, sont des mini-camps qui permettent aux enfants de vivre une variété d'expériences pour découvrir autrement la nature et les animaux.

Jeux libres en plein air, jeux coopératifs, soins aux animaux, cabanes, feu de camp, pique-nique au feu, ateliers créatifs, ludiques et sensoriels sur le thème de la nature sont au programme. L'occasion d'une immersion nature, autour d'activités créatives et d'une relation privilégiée avec les équidés de l'association.

De belles expériences en plein air

À noter que cette session sera consacrée à la découverte de la magie du soleil (cuisine au four solaire, photo solaire, ombres créatives...). Guidés par une équipe d'animateurs professionnels, les enfants pourront profiter du grand air, au cœur d'un espace ombragé d'un hectare, en compagnie d'un cheval et de



NATURE. Des activités originales proposées au pré, avec les animaux de l'association.

trois ânes en liberté, et bénéficieront d'un immense tipi, fonction de la météo.

➔ **Pratique.** Forfait 5 jours, repas et goûter inclus, de 9 à 17 heures : 250 € par enfant. Inscription limitée à

douze participants. Contact : Flavie Renault, au 06 63 15 45 16 ou sur grainesdebonheur-asso.fr